



Bienvenido al Programa Deportivo de los Boosters de los Cardinals de Willows

¡Felicitaciones por formar parte de uno de nuestros equipos deportivos competitivos! Esperamos que disfrutes de la experiencia de participar en el deporte que elegiste esta temporada. WCB es una organización deportiva dirigida por padres que brinda a los jugadores la oportunidad de mejorar sus habilidades, mejorar su conocimiento del juego, desarrollar el espíritu de equipo y la amistad, y competir con equipos locales y regionales.

Padres, lean el siguiente paquete con su estudiante deportista. Muchas de las páginas requieren firmas para confirmar que han recibido y comprendido los materiales.

ELEGIBILIDAD Jugar un deporte con WCB es un privilegio. Los estudios y el trabajo escolar tienen un papel primordial. Se requiere un **promedio mínimo de calificaciones de 2.0 y ninguna calificación reprobatoria** en el boletín de calificaciones más reciente para jugar en la organización WCB.

PRÁCTICAS/JUEGOS Al unirse al equipo, se compromete a asistir a todas las prácticas y juegos. Si no puede asistir a una práctica o juego, informe al entrenador o al director deportivo con la mayor anticipación posible. En caso de ausencias a la escuela (que no estén justificadas), el jugador no podrá participar en un juego o práctica ese día. Normalmente, los jugadores son transportados a los juegos VISITANTES mediante un acuerdo previo con los padres conductores. Si no hay una cantidad suficiente de padres conductores, es posible que no todos los jugadores terminen siendo transportados a los juegos VISITANTES. (Consulte la página de Transporte).

PERIODO DE ENFRIAMIENTO DE 24 HORAS No se acerque al cuerpo técnico durante las prácticas o después de los partidos para discutir asuntos. Si tiene un problema, una queja u otro asunto, espere un período de reflexión de 24 horas. Esto ayudará a garantizar que las emociones negativas no interfieran en la discusión. Recuerde que las decisiones de entrenamiento las toma el entrenador. Los miembros de la junta directiva de WCB y los directores deportivos no toman decisiones de entrenamiento ni interfieren en ellas.

LIMPIEZA DEL GIMNASIO Los jugadores y los padres son responsables de limpiar el gimnasio después de los partidos **LOCALES**. Todos los padres de los jugadores de WCB deben planificar su ayuda si están presentes en el partido. La limpieza incluye limpiar las gradas después del último partido, barrer el suelo del gimnasio, recoger la basura, guardar las sillas plegables y, en general, hacer que el gimnasio luzca bien.

COMUNICACIÓN Cada entrenador proporcionará su información de contacto al inicio de la temporada. Para cuestiones administrativas, puede comunicarse con la directora deportiva Jana Baber.

Directora atlética: Jana Baber
Correo electrónico: jana.baber@yahoo.com
Celular: 530-518-6572

BAR DE SNACKS WCB opera un bar de snacks y una mesa de admisión en la entrada del gimnasio durante los juegos LOCALES. Se necesita al menos un padre para supervisar la mesa durante los juegos. Cuando se establezca el calendario de juegos, se les pedirá a los padres que se inscriban para un juego. Por lo general, hay ayuda adicional disponible por parte estudiantes/atletas.

TORNEOS WCB normalmente tiene un torneo LOCAL durante cada temporada de baloncesto. Se les pedirá a los padres que se inscriban al menos en un turno durante el torneo para ayudar a llevar el tiempo o llevar el registro de puntajes.

CÓDIGO DE VESTIMENTA Los niños y las niñas deben usar ropa deportiva adecuada. Se requieren camisetitas y pantalones cortos deportivos, con zapatos deportivos o de baloncesto cerrados. No se permiten camisetitas sin mangas, tirantes finos ni ropa interior expuesta. Cualquier jugador que no esté vestido apropiadamente no podrá participar en la práctica/juego/evento.

Los jugadores recibirán uniformes del equipo para usar en los partidos locales y de visitante. Cada jugador es responsable del cuidado de su uniforme durante la temporada. El uniforme debe devolverse al final de la temporada en las mismas condiciones en las que lo recibió . **Es responsabilidad del jugador reemplazar todos los uniformes dañados más allá del uso habitual y los uniformes perdidos a un costo de \$25 por uniforme pedazo (ex: bermuda y jersey = \$50).**